

Strasbourg, le 15 novembre 2024

## Sécurité et prévention de la délinquance : l'Eurométropole de Strasbourg renforce son partenariat local grâce au CISPDR

Dans le cadre des relations partenariales en matière de sécurité et de prévention de la délinquance sur le territoire métropolitain, **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, a présidé jeudi 14 novembre un Conseil intercommunal de sécurité et de prévention de la délinquance et de la radicalisation (CISPDR) de l'Eurométropole de Strasbourg.

Aux côtés de **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, de **Cécile Rackette**, directrice de cabinet de Monsieur le Préfet, mais aussi d'**Alexandre Chevrier**, procureur de la République de Strasbourg par intérim, de nombreux maires de l'Eurométropole ainsi que de différents partenaires comme la Police, la Gendarmerie, les bailleurs, la CTS, les associations d'aide aux victimes, il a pu être abordé les enjeux et problématiques du territoire métropolitain en matière de sécurité, de prévention de la délinquance et de tranquillité publique.

Les différents changements à la tête des services de l'État ont permis aux uns et aux autres de se rencontrer et d'engager une nouvelle dynamique partenariale qui permet, chacun dans son rôle, d'apporter des solutions pour le territoire. C'est l'illustration concrète de la notion de continuum et de coproduction de sécurité.

Que ce soit la problématique des dépôts sauvages, des incivilités routières, de la délinquance des mineurs ou du trafic de stupéfiants, le CISPDR est l'instance permettant d'aborder ces sujets et de réfléchir collectivement aux réponses à y apporter, souvent partenariales et transversales.

À ce titre, la mobilisation de la métropole et des maires des communes, en lien avec leurs compétences respectives, constitue un soutien important à l'action de l'État en matière de sécurité publique, et ce au service des habitants du territoire.

À l'approche des festivités du 80<sup>ème</sup> anniversaire de la Libération de Strasbourg mais aussi de l'édition 2024 de *Strasbourg Capitale de Noël*, la séance plénière a également été l'occasion de saluer l'action des forces de sécurité et de secours, qui une nouvelle fois seront fortement mobilisées aux côtés des services de la Ville et de l'Eurométropole.

